

à cause que d'un costé passé parmi nos Iroquois pour un grand criminel et grand trompeur qui avoit fait emprisonner leurs compatriotes sous pretexte d'un festin de la St Jean et l'autre j'estois protégé par des Chretiens dont quelques uns estoient les plus notables du pays et l'on ne pouvoit me faire mourir sans les affliger.

Plusieurs cependant crurent que je n'en reviendrois pas ; l'on m'avoit déjà oté le chapellet du col et l'on m'avoit peint le visage de rouge et de noir comme une victime du demon de la guerre et de la colère Iroquoise, mais la famille à qui l'on s'estoit déjà rapporté de tout étant de nouveau rassemblée où il fut parmis aux femmes les plus considerables de se trouver on me fit un trait d'ami en me don-